



Seminar/Workshop

Bewertung von Prüfungsleistungen – Wie mache ich es richtig?

Inhalt: Ob in einer schriftlichen, einer mündlichen oder einer praktischen Prüfung, die Bewertung einer Prüfungsleistung ist stets von subjektiven Faktoren geprägt. Sympathie oder Antipathie der beteiligten Personen zueinander, Vorlieben des Prüfers, die Aufgabenstellung, die Beeinflussung durch festgefahrene Erwartungen oder ganz einfach die Tagesform prüfen das Zustandekommen einer Beurteilung. In diesem Schreiben werden unter Berücksichtigung der spezifischen Berufsgruppen Möglichkeiten aufgezeigt und erarbeitet, die den Prüfungsausschüssen helfen sollen, eine gerechte und eindeutige Bewertung vorzunehmen, die nicht zuletzt auch der rechtlichen Überprüfung standhält.

Wann: **Dienstag, 9. November 2021** **14:30 Uhr bis 19:00 Uhr**

Wo: Technologiezentrum der Handwerkskammer in **Lüneburg**, Staf-felgeschoss, Dahlenburger Landstraße 62 (Anfahrt über Spill-brunnenweg) 21337 Lüneburg
(Seminar zum gleichen Thema am 26.04.2021 in Braunschweig)

Sollte die Präsenzveranstaltung nicht stattfinden, bieten wir ein Online-Seminar an.

Für wen: Prüfer*innen in Gesellen-, Meister- und Fortbildungsprüfungs-ausschüssen

Wer: Dozent Werner Selbeck